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2023―24年度　国際ロータリーテーマ　「世界に希望を生み出そう」
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は築地にある新聞社の役員をしており、その後社会福
祉事業団の会長を６年やりましたので、それが今ロー
タリーにつながったのかなと思っています。
　今日はよろしくお願いします。
（グループ幹事　深作�智行　様）
　本日はお招きいただきありがと
うございます。

開始（司会：大盛会員）
　定刻となりましたのでこれより第897回例会を開催致
します。
　本日の例会の模様は当クラブのHPの記録のため録
画致しますので、ご参加の皆様は、予め個人情報の
利用許諾をお願い致します。

明山友美会長　点鐘挨拶
　こんにちは。
　本日はグループガバナー補佐飯田様と幹事深作様を
お迎えしております。よろしくお願いいたします。
　それでは第897回例会を開催致します。

ロータリーソング（ソングリーダー　杉井俊文会員）
「それでこそロータリー」
「世界をつなぐロータリー」

卓話者・ゲスト発表（上田美帆会員）
　例会にようこそご参加下さいました。
　本日のゲスト2名です。
・銀座・日本橋グループ　ガバナー補佐
　飯田真也　様
・銀座・日本橋グループ　グループ幹事
　深作智行　様

ご挨拶
（国際ロータリー第2750地区・
ガバナー補佐　飯田�真也　様）
　飯田と申します。所属は銀座
新RCです。うちのクラブは創立
35年程で、14年前に水野ガバナー
補佐を出しております。若いころ

飯 田 真 也 様� 本日は例会にお招きいただきありがとうご
ざいます。

深 作 智 之 様� 本日は例会に出席させていただきましてあ
りがとうございます。

明 山 友 美 会 長� 本日は銀座・日本橋グループガバナー補
佐　飯田真也様、グループ幹事　深作
智行様、お越し下さり有難うございます！

石 川 和 子 会 員� 本日は飯田ガバナー補佐、深作グループ
幹事、例会にお越し頂きありがとうござい
ます。

井 出 和 世 会 員� 8月のお誕生日には美味しいお菓子をあり
がとうございました。

伊藤知佳子会員� 育成園のキャンプが終わり、土曜日は夏
祭りにも参加して来ました。

� 私達の活動に先生方も大変喜んで下さい
ました。ニコニコします！

大 盛 敬 子 会 員� 早朝の朝食はおいしかったのでニコニコし
ます。

岡 田 敏 江 会 員� 久しぶりのニューヨークに行って参りま
した。

� あいかわらず素晴らしい美術館に感動し
て帰って参りました。

白 水 真 子 会 員� 千葉の勝浦のホテルを予約したつもりが
和歌山の勝浦を予約してしまいました。

� しかたがないので和歌山に行ってきました
が、景色もホテルも素晴らしく怪我の功名
でした。

中里妃沙子会員� 何はなくてもいつもニコニコします！
水 野 珠 貴 会 員� 先週土曜日に育成園の夏祭りに参加しま

した。
� 子どもたちの元気な姿を見ることができて

嬉しかったのでニコニコします。
南 　 章 乃 会 員� 先日の納涼ゆかたパーティーでの中国か

らの奨学生への浴衣を私達10名でプレゼ
ントしました。

（ガバナー補佐）

（グループ幹事）

にこにこ合計34,000円

例会報告  第897回  2023年8月28日（月）
出席者25名＋メーキャップ0名
（正会員60名－休会6名）

出席率 46.30%



委員会報告（石原 雑誌推進担当）
　本年度は、毎月ロータリーの友の要旨を報告して、
是非皆さんに読んでいただきたいという会長の指示で
すので、ご協力お願いします。
　8月号では、今年度RIマッキナリー会長メッセージ
として、「メンタルヘルスケアのニーズに光を当てる」�
お願いがあります。会員増強推進月間特集として、生
涯の友が見つかる場所として各クラブの事例が紹介さ
れています。
　今年5月のメルボルン国際大会の報告及び米山記念
奨学事業の基礎知識の記事もあります。

米山記念奨学委員会報告（岡田委員長）
　8月7日（月）の例会で皆様に浴衣での出席をお願
いしました。米山奨学生にも浴衣を着ていただき、日
本の文化に触れていただくことを思いました。この日は
11名の会員が協力下さり、奨学生のために12名の会
員に寄付をいただき、この場でお礼申し上げます。

幹事報告（山田桂子幹事）
1）�8月26日（土）に育成園の夏祭りがありました。
夏祭りの前に毎年梨を一箱お送りしているのです
が、子ども達はフルーツがお好きだそうで喜んでい
ただきました。

2）本日は例会に引き続きクラブ協議会を実施致します。
3）来月行事のご案内です
・�９月４日の例会後に第3回定例理事会を開催い
たします。
・�９月7日�14：00から銀座の花壇植え替えがあり
ます。
・�９月28日（木）は東京中央ロータリークラブとの
合同例会で、ガバナー公式訪問となります。その
週の９月25日（月）の例会は振替休会となります。

閉会点鐘

【クラブ協議会】　13：00から14：00

開会と司会　山田幹事

ご来賓の紹介　明山会長
　2750地区銀座日本橋グループガバナー補佐�飯田真
也様、同グループ幹事�深作智行様、本日はどうぞよろ
しくお願いいたします。

会長挨拶と会長の方針　明山会長
　皆様、お手元の「クラブ運営の方針と計画」をご覧
下さい。
　本年度のクラブテーマは、「ロータリーマジック」（奇
跡を起こすロータリーの力）です。初めてこの言葉を�
知ったのは、RI直前会長ジェニファー・ジョーンズさん
の記事でした。アフガニスタンで逃げ遅れた人々が、
ロータリーのネットワークによって脱出したとのストー
リーでした。とても困難と思われることでも、ロータリー
の力で解決したという記事で大変感動いたしました。
そして、今年度のクラブテーマとさせていただきました。
　東京中央新ロータリークラブには、長きにわたり育
成園の子どもたちを見守りながら共に歩んできた歴史
があります。この継続的な活動の積み重ねから生まれ
た信頼関係が今日の活動の基礎となっているのも、ま
たRotary�Magicだと思います。
　私たちは今、さらにクラブの枠を超えて活動を広げ
る段階に来ています。
　今年度のRI会長のメッセージ、Create� hope� in��
the�world（世界に希望を生み出そう）というRotary�
Magicを実現する一員として、高潔性とミッションへの
誇りを胸に、今年また一年、皆さまと共に力を合わせ
積み重ねたいと思います。

理事・委員長紹介　明山会長
　それでは「方針と計画」の17頁所属表をご覧下さい。
お名前をお呼びしますので、その場でご起立ください。
（所属表を上から読み上げて紹介）
各委員長報告
（指名を受けた各委員長が「方針と計画」の内容に沿っ
て説明）
公共イメージ委員会� 宮下委員長
奉仕プロジェクト委員会� 時枝委員長
ロータリー財団委員会� 明山会長/
� 山田幹事
米山記念奨学委員会　� 岡田委員長
会員組織委員会（+親睦委員会）� 高橋副委員長
　-�プログラム委員会� 西村委員長
　-�増強委員会� 安原委員長
　-�会員選考/職業分類委員会� 石原副委員長
　-�SAA� 上田委員長



前期週報原稿分担委員
宮下文夫・小堀彰・海渡千佳・鈴木隆志
（協力委員）水野珠貴・杉原由佳子・中里妃沙子

幹事　山田幹事
　いつもクラブ運営へのご協力ありがとうございます。
　幹事の役目は会長の方針に従って、クラブ運営を円
滑にすすめていくことだと理解しておりますので、「ロー
タリーマジック」（奇跡を起こすロータリーの力）を円
滑に推進していけるように1年間頑張ってまいります。
　数年にわたるコロナ禍の影響を受けた会員間の交
流、若い世代が増えたことによる多様性、会員の相互
理解を推進して会長及び各委員会をサポートしていく
所存でございます。

ガバナー補佐総括　飯田ガバナー補佐
　クラブ協議会の熱心なご報告ごくろうさまでございま
した。
　ガバナー訪問に先立って我々が各クラブを訪問してガ
バナーに各クラブの雰囲気を伝えることになっています。
　当グループには13クラブが所属しており、今日で3
つめのガバナー補佐訪問になります。共通しているのは、
この3，４年コロナ禍でリアル例会ができず入会5年
未満の会員がロータリーの楽しさを知らぬ間にきてしま
い、退会にもつながっているということであります。
　奉仕については、貴クラブは13クラブの中でも先頭
を走っていると思います。特にグローバルに強く、イン
ドの活動もあり、英語にも強い会員がいるのでしょうね。
　奉仕も楽しむ必要があり、無理していると続かない
んです。楽しみながら自分を成長させる研鑽を続けて
下さい。
　奉仕活動が多いのは、中央新ロータリークラブの特
長だと思われるので、会員は自分の興味のある奉仕活
動に積極的に楽しんでやっていただければなあと思い
ます。
　是非ロータリーマジックで、奇跡を起こして下さい。

2750地区　深作グループ幹事　感想
　私のクラブでも全部参加は無理だからと退会する会
員もいたので、飲み会を企画したらそれが楽しかった
のか踏みとどまって活動されている会員もいます。なか
なかオフィシャルな会合だけではコミュニケーションに
限界があると思うので、何かくだけたところで楽しむ場
を設けると参加の気持ちになるので、そういうのも重
要だと思いました。
　今日はありがとうございました。

閉会挨拶　明山会長
　本日はお越しくださいましてありがとうございました。
最後に会員みんなで拍手を！
　それでは第1回クラブ協議会を終了と致します。

（要約文責　宮下）


